
            

Ao quinto dia do mês de outubro de dois mil e dezesseis, às nove horas no Departamento
de  Articulação  -  DEARTI,  situado  a  Rua  Quinze  de  Novembro,  195  –  3°  andar,  Centro
Histórico,  em  Santos,  São  Paulo, realizou-se  a  15ª (décima  quinta) Assembleia  Geral
Ordinária, com a presença dos conselheiros, e colaboradores, cujas assinaturas constam da
lista  de  presença,  parte  integrante  desta  ata. Compareceram  na  reunião  os  seguintes
conselheiros:  Celina  Isabel  da  Encarnação/GPM,  Paulo  Marco  de  Campo
Gonçalves/SEMAM,  Cynthia  Aparecida  Rodrigues  Mondin/SMS,  Eugênia  Salgado
Granja/SEDES,  Djalma  Couto/SEPORT,  Silvia  Moreira/FSS,  Simone  Aquino  de
Carvalho/SEFIN,  Jenifer  Cardoso  Pereira  Bom/UNIP,  Lia  Thieme  Oikawa
Zangirolani/UNIFESP,  Fabiana  de  Oliveira  Silva/CONCIDADANIA  e  Simone  da
Cruz/Associação Espiritualista Jurema Preta na União das Crenças. Justificaram: Sofia
Bonna Boschetti Barbosa/SEDUC, Carlos Antonio Gomes/SECID, Hélida Ventura Barbosa
Gonçalves/Conselho Regional de Nutricionistas, Luciana Marchetti da Silva/Unimonte e
Salvador  Gonçalves  Lopes/Sindicato  de  Hotéis,  Restaurantes,  Bares  e  Similares  da
Baixada  Santista  e  Vale  do  Ribeira-SiHores.  Os  demais  conselheiros  não  se
manifestaram. Convidado: Rodrigo Salvador Lachi/SEAS. ITEM I. Apreciação e aprovação
da ata anterior. Dando início à reunião, a presidente do Conselho, Senhora Celina, leu a ata da
reunião anterior. Após algumas atualizações por parte do Senhor Ed Carlos (DEARTI), Paulo
Marco (SEMAM) e  Senhora  Lia  Thieme (UNIFESP),  a  Ata  foi  aprovada pelos  conselheiros
presentes.  ITEM II. Finalização da organização do Evento MUNICIPAL do Dia Mundial da
Alimentação – 19/10/2016: A Senhora Celina apresentou o folder do Evento do Dia Mundial da
Alimentação para avaliação dos conselheiros e falou sobre os prazos para finalização do layout
junto  a Secretaria  de Comunicação.  O Senhor Paulo Marco solicita  o  destaque para entre
“períodos”  e  a  atualização  sobre  o  tema do  evento  da  tarde:  “V  Encontro  de  Alimentação
Orgânica  em Santos  -  Do campo ao prato:  ampliação do acesso ao alimento  orgânico”.  A
senhora Eugênia Salgado (SEDES) sugeriu, no primeiro momento, a divisão do folder em dois
boxes,  sendo um para  programação da manhã e  outro  para  tarde.  A Senhora  Lia  Thieme
(UNIFESP)  sugeriu  um texto  mais  objetivo.  As  Senhoras  Simone  Aquino  (SEFIN)  e  Silvia
Moreira (FSS) atentam sobre a importância dos pedidos de autorizações para as faixas. Os
conselheiros realizaram algumas alterações no folder –  layout 1 e criaram uma versão mais
compacta -  layout 2,  para envio a SECOR. Após reflexões e considerando o prazo para a
confecção do material de comunicação ficou aprovado o layout 2.  A Senhora Eugênia Salgado
(SEDES)  sugeriu  uma  cor  mais  clara  de  fundo.  Sobre  os  horários  de  montagem  e
desmontagem das tendas:  todos os  participantes/colaboradores deverão chegar  entre  8h e
8h30 e colaborar na desmontagem do evento. A Senhora Celina encaminhará os seguintes
ofícios:  SECULT (montagem das barracas e cadeiras),  Guarda Municipal  (segurança local),
SEMAM e SECID (mesas), SETUR ( pontos de luz),  Sindicato de Hotéis, Restaurante, Bares e
Similares  da  Baixada  Santista  (SinHoRes)  -  (confecção  das  faixas)   e  Secretaria  de
Comunicação e Resultados (Secor)  -  layout. ITEM III. Informações sobre o 1º  Seminário
REGIONAL de Segurança Alimentar e Nutricional – 25/10/2016. A Senhora Celina informou
que,  devido  à  proximidade  das  datas,  existem dúvidas  sobre  os  dois  eventos  (ambos  em
Santos) e que é importante explicarmos aos nossos contatos e redes, o que cada um abordará.
Ressalta também que existem várias inscrições sendo encaminhadas à organização do evento.
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ITEM IV. Assuntos Gerais.  A Senhora Celina entregou os folhetos da Semana Nacional de
Ciência e Tecnologia – 17 a 23 de outubro, que terá como tema principal a segurança alimentar:
“Ciência Alimentando o Brasil”. A Senhora Lia Thieme (UNIFESP) informou que no dia 13/10
haverá um debate sobre a PEC 241 (teto de investimentos em políticas sociais) convite sobre
esse evento  será  encaminhado posteriormente  aos conselheiros.  O Senhor  Paulo  comenta
sobre a matéria (via CPORG - Comissão Paulista de Produção Orgânica) que aborda o uso de
agrotóxico no Rio Grande do Sul e sua relação com os casos de depressão e suicídio. ITEM V
Encaminhamentos. Horários  de  montagem  e  desmontagem  das  tendas:  todos  os
participantes/colaboradores deverão chegar entre 8h e 8h30 e colaborar na desmontagem do
evento. Próxima reunião será realizada em 9 de novembro. Sugestão para a próxima Pauta:
Troca  do  vice-presidente  do  Conselho;  Avaliação  da  II  Mostra  de  Segurança  Alimentar  e
Nutricional  e  do  V  Encontro  de  Alimentação  Orgânica  em  Santos;  Encontro  Regional  de
Segurança Alimentar e Nutricional; Cronograma para o Plano Municipal de Segurança Alimentar
e Nutricional de Santos.

      Celina Isabel da Encarnação Nascimento                         Fabiana de Oliveira Silva
          Presidente                                                                Secretária
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